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L'anno 2015,il giorno 07 del mese di Ottobre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presiclente Tomaselli prot. n" 152014 del 0l
Ottobre 2015, per discutere gli argornenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente G.Inzerilloo il quale alle ore 09,30 chiarna l'appello.

E'assìstito dal Segretario Sig.ra A. Maria Geraci.

Redige il verbale I'Istr. Amm.vo Salvatore Mattaliano.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Duminuco, Guaresi, Inzerillo,La Valle,

Sala e Terzo.

Il Presidente, alle ore 09,30 verificata il quorum strutturale dichiara aperta la seduta e nell,ambito delle

comunicazioni invita i consiglieri a parlare.

Prende la parola ìl consigliere Duminuco, e comunica che finalmente nel tratto del muro di cinta di via
Archirafi è stata eseguita lapulizia su tutto il marciapiede e torna a chiedere quali sono i criteri e i metodi di
intenrento tra una via e un'altra.

Il consigliere Sala, putttualizza che dal suo punto di vista l'intervento a cui si riferisce il colsigliere
Duminuco non è stato fatto bene e lo denota !l {atto c.he il marciapiede è ancora pieno di escrementi di cani
ed invita i colleghi a visionare lo stato d"i Éi:ÍJl'"o,np."nd. quindi, come mai la sua mozione votata in
un Consiglio precedente , dove chiedeva un intervento di pulizia straordinaria, gli è stata bocciata.

Il consigliere Duminuco, replica che la Mozione del collega Sala era dalata 05- Agosto-2015, quindi è

naturale che a distanza di tanto tempo il marciapiede si trovi nuovamente pieno di escrementi.

Alle ore 09035 entrano i consiglieri Scarlata e Marchese.

Il consigliere Colletti, per quanto riguarda gli escrementi di cani, sottolinea che piÌr volte sono state fatte

mozioni che riguardavano questa tematica e che hanno avuto poco riscontro in quanto dopo qualche giorno
ritorna tutto come prima. A suo parere la soluzione più idonea sarebbe quella di chiedere ai Vigili un

servizio di vigilanza giornaliera che sanzioni l'inciviltà dei cittadini.

Alle ore 09,38 entra il consigliere Di Fazio ed esce Cardella.

Il consigliere Guaresi, sollecita lo spazzamento e la pulizia in diverse vie della borgata Acqua Dea Corsari,

come: via Galletti, via Ripellino, via Grimaldi, etc. Inoltre, facendo riferimento ad una sua nota presentata

alla AMG sul potenziatnento della luce di via Galletti, comunica che l'intervento è stato fatto, rnalgrado il
suggerirnento del vice Presidente lnzerillo di non portarla avanti.

Alle ore 09,38 esce il consigliere Marchese.

Il consigliere Scarlata, riferendosi alla mozione del consigliere Sala, ricorda di averla votata

favorevolmente e specifica che per pulizia straordinaria si voleva intendere, appunto, che la via Archirafi,
malgrado i tanti solleciti e richiarni di richiesta d'intervento di pulizia ordinaria, non è mai stata fatta, qui'di



%ffi
giustamente, il collega Sala ha ritenuto più opportuno chiedere un intervento di pulizia straorjì'#' rr vvrrwó4 aaLa ltd rrrsrruro pru opponuno chledere un intervento di pulizia straordi4{rffi?-1$f
atlraverso la sua mozione. per rertdere piu efficace e celere l'inrervento. per quanto riguarda inu"".1fii*ÉS;'
servizio di vigtlanza per multare chi porta i cani a fare i propri bisogni fisiologici sui marciapiedi non è
d'accordo perché non è la soluzione, infatti abbiamo avuto prova che i vigili non rispettano questo seruizio.

Alle ore 09, 40 entra il Presidente Tomaselli e assume la presidenza, nel frattempo continuano i vari
interventi.

Il consigliere Sala, concorda con l'intervento del collega Scarlata sul fatto che la sua mozione è stata
bocciata perché riteneva l'intervento dinatura ordinario e non straordinario, ma invita i colleghi consiglieri.
se si dovesse ripetere in futuro un fatto simile, prima di dare giudizi e valutazioni afliettate, a recarsi nei
luoglri interessati per rendersi conto dello stato delle cose. Infatti , ringraziail collega Di Fazio per essersi
ricreduto proprio gtazie a un sopralluogo effettuato sul posto, e per l'interesse avuto per avere preso
l'iniziativa personale di fare interuenire l'Azienda Rap sul tratto di via Archirafi.

Alle ore 09,43 esce il Vice presidente Inzerillo.

Il consigliere Duminuco, non comprende la dichiarazione del collega Sala e si chiede: .o considerato che la
mozione del consigliere ha avuto un esito sfavorevole, quali meccanismi e criteri si sono attivati per fare
interuenire l'Azienda Rap?" pertanto invita il consigliere Di Fazio ad intervenire.

Il consigliere Di Fazio, per non incoraggiare sterili polemiche preferisce non chiarire.

Alle ore 09,45 entra il consigriere Giocaliero ed esce il consigliere La valle.

Prende la parola il Presidente Tomaselli, e vista la poca chiarezzasui vari interventi, invitata il consiglio ad
iniziate un dibattito consiliare per stabilire anche gli interventi da effettuare e programmare nel tenitorio con
l'Azienda Rap.

Alle ore 10,20 entra il consigliere Greco.

Il Presidente dopo avere fatto chiarezzasull'argomento passa all'approvazione dei verbali sedute precedenti
e nomina come scrutatori i consiglieri: sarao Terzo e cangerosi.

ll Presidente preleva il Verbale del 15_

all'unanimità dei presenti. Sono assenti

Valle Marchese e Savoca.

Settembre- 2015, ne dà lettura e alle ore

al momento della votazione i consiglieri:

10030 viene approvato

Cardella, Inzerillo, La

Il Presidente alle ore 10,3 I dichiara chiuso il consiglio.

. IL SEGRETARIO Il Presidente
(L'Espe. Amm.vo A. Maria Geraci)
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